

Communiqué de Presse
Ambassade du Japon à Kinshasa

8 juin 2018

Epidémie de Maladie à Virus Ebola en République Démocratique du Congo :
Envoi d'une Equipe Japonaise de Réponse aux Urgences concernant
les Maladies Infectieuses

Le Gouvernement du Japon a décidé de dépêcher, en date du 11 juin 2018 (date d'arrivée à Kinshasa le 12 juin 2018), une équipe japonaise de réponse aux urgences concernant les maladies infectieuses, en réponse à la requête du Gouvernement de la République Démocratique du Congo concernant l'épidémie de maladie à virus Ebola. L'équipe travaillera au renforcement des capacités du système de surveillance et de confirmation des laboratoires à Kinshasa, en collaboration avec le Gouvernement de la République Démocratique du Congo et les Organisations Internationales.

* Pour toute question, veuillez vous adresser à l'ambassade du Japon à Kinshasa :
Tél. +243 81 555 4731, +243 81 555 4732

(FIN)